



南片江校区 令和7年

# 1月自治協だより



発行  
南片江校区自治協議会  
福岡市城南区南片江 1-24-21  
南片江公民館内  
TEL番号 092-862-2453

## 謹賀新年

新年おめでとうございます。

昨年元旦から能登半島地震という大災害に始まり、一方ではニセ電話詐欺から SNS 型投資・ロマンス詐欺等の新たな犯罪が拡がり、ことに城南警察署管内は県下でも最大の被害を受けてしまいました。

令和7年の巳年は「復活と再生」を意味し、新しいことが始まる年になると言われています。大いに期待しましょう！

私達が暮らす南片江校区は、「市民の森油山」の自然に恵まれる一方で鳥獣類からの被害に脅かされるという悩ましい地域でありますが、この10年間で人口が凡そ1,000人増加し、小中学校の子供たちが増え続けており、「昭和100年」の今年待望の10,000人の町になる事が期待されます。家族の絆、地域の絆を大切に、少しでも暮らしやすい安心で安全な町になるように、私たち自治協議会も努めて参りますので、皆様のご協力を頂くようお願い致します。

南片江校区自治協議会 会長 金子雅英

### “ご存じですか??” 地域の身近な相談相手

#### 民生委員・児童委員、主任児童委員

南片江校区では18名の民生委員・児童委員、主任児童委員が、支援が必要な方への情報を提供する「つなぐ役割」を担って活動しています

「ふれあいネットワーク」「ふれあいサロン」乳幼児親子が集う「子育てサロン」への支援、各種団体への協力など様々な福祉活動にも参加しています

#### ◆全国一斉改選(令和7年12月)へのご協力とお願い◆

任期は3年です。地域のために活動していただける方を選出できるように、助言、推薦、ご協力よろしくお申し上げます

相談内容に応じて適切な関係機関による支援への「つなぎ役」になります

主任児童委員は子どもや子育てに関することを専門に活動しています



★東油山2丁目民生委員・児童委員の江口秋子様が令和6年11月30日付けで退任されました「お疲れ様でした。そして有難うございました」後任には、12月1日より東油山2丁目金山大典様が選任されました

### 第15回 カフェぱらっと、の開催のお知らせ

開催日時：令和7年2月21日(金) 15:00~19:30

場所：南片江公民館2階 地域団体室・和室

【個人面談】

① 15:00~15:45 ② 15:50~16:35

③ 17:00~17:45 ④ 17:50~18:35

【申し込み方法】二次元コードで申し込みを→

「先生の紹介」

★牧山理華先生(公認心理士、社会福祉士)

昨年度までスクールソーシャルワーカー(SSW)

今年度はスクールカウンセラーとして、

福岡市内の学校で子どもたちを支援

★杉本来菜先生(社会福祉士)

今年度から片江中学校区(南片江小・片江小)のスクールソーシャルワーカー

◆個人面談は、牧山先生ですが、杉本先生は「おしゃべりスペース」

で予約なしでも面談されますので、お気軽にお越しください♪

【主催・問い合わせ先】

南片江校区主任児童委員 榎元 裕子・松井美幸 platt.minamikatae@gmail.com

#### こどもさろん

ボランティアグループあおぞら

毎月第2・第4木曜日 10:00~12:00 南片江公民館 講堂

■1月スケジュール 9日 自由遊び/23日 食育講座



### 紙資源は校区の資源物回収拠点に!

南片江公民館敷地内のリサイクルステーションが、来年から従来の【土曜日・日曜日に加え祝日も9時~17時】オープンします

校区の世帯数は年々増加しているのですが、回収紙類は減少しています。福岡市からの回収報奨金は、1キロ当たり5円です。この報奨金は、自治協議会の収入に繰り入れられ、色々な校区行事・各諸団体活動の貴重な財源の一つとして活用されてきました

紙類などは燃えるゴミに出すのではなく、校区の資源物回収拠点に出し、循環型社会づくりに参加しましょう!!

紙のリサイクルは、一度使われた紙を原料として繰り返し使うことで資源の有効利用となり、新たに投入される木材の量を抑制することで、森林資源の持続可能な利用に貢献します。

◆紙リサイクルに、ご協力よろしくお願ひします◆

祝日も開いています

#### ★1月のスケジュール★

【土曜日】4日、11日、18日、25日

【日祝日】5日、12日、13日、19日、26日

午前9時から午後5時まで搬入出来ます

環境推進委員会



### 男女協主催 そば打ち講座の報告とお礼

12月1日(日)にそば打ち講座を開催

参加者12名、講師5名、男女協9名で取り組みました。南片江蕎麦打ち名人の講師の方々が蕎麦打ち初挑戦の参加者にも丁寧にご指導くださり、和気あいあいとした中で貴重な経験をすることができました。自分で丹精込めて打ったお蕎麦はとても味わい深く、お店で食べるものとはまた違った美味しさがありました

◆地域の方と楽しみながら蕎麦打ちができ、大変楽しく活動ができました。コミュニケーションを図る場として最適な取り組みだと思えます

◆またこのような取り組みをしてほしい

アンケートでは以上のような感想や要望も頂きました

男女協の取り組みとして、この講座が「男女協力して家事に参加することへの意識向上に役立ちますことを願ってやみません

参加して下さった皆様、講師の皆様、本当にありがとうございました。



### ウォーキングのお誘い

■1月8日(水) 南片江公民館9時集合

※雨天の場合は15日(水)

事前申し込み不要です。ウォーキングできる服装でお越し下さい

★次回は2月5日(水)です

リサイクル健康づくり推進委員会

